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Sonderaktivitäten Special activities

IAA Conference

IAA Cargobike Parcours, 
IAA Startup Area 

IAA Test Drives

Eingang Entrance

Freigelände (FG) 
Open-Air Section (OS)

Halle Hall

Convention Center

Informations-Centrum
Information Center

Bahnhof Train station

Copy Shop 

Deutsche Messe Verwaltung
Administration

Erste Hilfe First aid

Flughafen Shuttle Airport Shuttle

Food Station

Fundbüro Lost & Found

Garderobe Cloakroom

Geldautomat ATM

Gepäck-Pre-Check-in & -Transfer 
Baggage pre-check-in & transfer

Info

Ladestelle für e-Fahrzeuge 
eVehicle charging station

Muslimischer Gebetsraum 
Muslim prayer room

Parkfläche Parking area

Parkplatz Bus Bus parking

Parkplatz Caravan 
Caravan parking

Parkplatz Lkw Truck parking

Parkplatz Transporter Van parking

Polizei Police

Press Center

Raum der Stille Room of silence

S-Bahn Suburban train station

Taxi

Ticket Counter Ticket counter

U-Bahn Subway

Verband der 
Automobilindustrie e. V. 
German Association of 
the Automotive Industry

ADAS, LiDAR, Telematics Demo

Automania

Batterie Aussteller 
Battery exhibitors

Blut transportiert 
Blood transported 

Bühne Stage

Cargobike Parcours

Familien- & Fahrerwochenende 
Family & Driver Weekend 

Global Transport Solutions Hall 
Parts, sensors, charging, telematics 

Ladeinfrastruktur Aussteller 
Charging Infrastructure exhibitors

Lkw- und Bus-Fahrschule 
Truck and bus driving school

prototype.club

Show-Fahrerlager Goodyear FIA ETRC
Show paddock Goodyear FIA ETRC

Solar-Riesenrad Solar wheel

Startup Area

Telematik Aussteller 
Telematics exhibitors

Test Drives

Unimog Experience 

Wasserstoff Aussteller 
Hydrogen exhibitors

Produktgruppen 
Product groups

Lastkraftwagen / Sattelzugmaschinen 
Trucks / Truck tractors 
in halls 12, 19 / 20, 21, 22, 24, FG /  OS

Leichte Nutzkraftwagen bis zu 3,5 t (Lieferwagen / Transporter) 
Light commercial vehicles up to 3.5 tons (delivery vans)
in halls 12, 13, 22, 24, FG / OS

Omnibusse, Minibusse 
Buses, minibuses 
in halls 19 / 20, 22

Anhänger, Aufbauten und Behälter 
Trailers, bodies and containers 
in halls 25, 27, FG / OS, P32

Fahrzeugeinrichtungen und -ausstattungen
Vehicle interior - fixtures and equipment 
in halls 13, 14 / 15, 27, FG / OS

Zulieferer: Teile und Zubehör, Vorerzeugnisse 
Suppliers: Parts and accessories; partly finished products 
in halls 12, 13, 14 / 15, 19 / 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, FG / OS

Digitale Infrastrukturprodukte und -Dienstleistungen
Digital infrastructure products and services
in halls 12, 25

Produkte und Lösungen zur Lade- & Tankinfrastruktur
Products and solutions for tank and charging infrastructure 
in halls 12, 13, 24, FG / OS

Dienste und Produkte für automatisiertes und autonomes Fahren, 
Fahrerassistenzsysteme
Services and products for automated and autonomous driving, driver 
assistance systems 
in halls 12, 13, 14 / 15, FG / OS
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Ladeinfrastruktur Aussteller 
Charging Infrastructure exhibitors

Hydrogen exhibitors
3

Charging Infrastructure exhibitors

Official IAA TRANSPORTATION App

download now!

SERVICES

Zentrale Notrufstelle Messe 
Tel. +49 511 89-112 
Bürohaus 1 

Sanitätsdienst 
Tel. +49 511 89-114 
Erste-Hilfe-Station 
Eingang Nord 1 

Polizei 
Tel. 110 
Schutz- und Kriminalpolizei 
Einfahrt West 4 

Elektronisches Besucherinformationssystem (EBi) 
In jeder Halle informiert das EBi über Aussteller und 
Produkte, Fachveranstaltungen, Pressetermine und 
Sonderveranstaltungen sowie über Services auf 
dem Gelände und Verkehrsanbindungen. 

Emergency number (on site) 
Tel. +49 511 89-112 
Office building 1 

First aid service 
Tel. +49 511 89-114 
First Aid Station 
Entrance North 1 

Police 
Tel. 110 
Uniformed police and detectives 
Gate West 4 

Electronic Visitor Information System (EBi) 
In each hall, the EBi provides information about 
exhibitors and products, expert events, press 
events and special events, as well as services on the 
grounds and transport connections.

Ihre digitale Begleitung!
Profitieren Sie von zahlreichen Features wie der komfortablen Eventübersicht der 
IAA Conference, den interaktiven Lageplänen, dem Match-Making für Fachbesucher
und vielem mehr.

Your digital guide!
Benefit from numerous features such as the convenient event overview of the 
IAA Conference, interactive site maps, match-making for trade visitors and much more.



 IAA CONFERENCE
Freuen Sie sich von Dienstag bis Freitag auf ein hochkarätiges Konferenz-
programm mit zahlreichen C-Level Auftritten von Herstellern, Zulieferern, 
Tech-Unternehmen und Startups auf der Main Stage in Halle 18 sowie ei-
nem namhaften Ausstellerprogramm auf der Industry Stage (Halle 19 / 20) 
und einer Speakers‘ Corner (Halle 13). 

Im Convention Center auf dem Gelände finden täglich begleitende Fach-
veranstaltungen wie z.B. am 18. September der IAA China Day oder die 
Nationale Radlogistik-Konferenz statt. Detaillierte Informationen erhalten 
Sie im Programm. 

Get excited for a high-end conference program with numerous C-level  
appearances from manufacturers, suppliers, tech companies, and startups 
on the Main Stage in hall 18, a range of big-name exhibitors on the Industry 
Stage (hall 19 / 20), and a Speakers’ Corner (hall 13) from Tuesday to Friday. 

Accompanying expert events such as the IAA China Day or the Natio-
nale Radlogistik-Konferenz on September 18, will take place daily in the 
Convention Center on the exhibition grounds. Detailed information can be 
found in the program.

 CARGOBIKE PARCOURS 
Cargobikes leisten im urbanen Raum einen großen Beitrag zur CO2-Re-
duzierung und Dekarbonisierung auf der letzten Meile. Auf dem Cargobike 
Parcours in Halle 13 können Sie die neuesten Fahrzeuginnovationen testen.  

Zudem wird am 19. September auch der Internationale Cargobike of the 
Year Award in 3 Kategorien verliehen.  

Cargobikes are playing a major role in the decarbonization and CO2 reduc-
tion in the last mile in urban spaces. You can use the Cargobike Parcours in 
hall 13 to try out the latest vehicle innovations. 

The International Cargobike of the Year Award will also be issued in 3 cat-
egories on September 19. 

2  STARTUPS  

Internationale Startups haben bei der IAA TRANSPORTATION die Möglich-
keit, ihre Ideen und Produkte vorzustellen. Erleben Sie vor jedem Konfe-
renzprogrammpunkt auf der Industry Stage (Halle 19 / 20) eine 2- bis 3- 
minütige Kurzvorstellung eines Startups. Am Donnerstagnachmittag, den  
19. September 2024 ist auf der Main Stage ein Startup-Nachmittag geplant.  

Zudem haben Startups die Chance beim iaa.prototype.club teilzunehmen, 
dem Entwickler-Wettbewerb im Bereich Mobilität.  

IAA TRANSPORTATION gives international startups the opportunity to 
present their ideas and products. Visitors can view a 2- to 3-minute brief 
introduction of a startup before each conference program session on the  
Industry Stage (hall 19 / 20). On Thursday afternoon (September 19, 2024), 
a startup event will be held on the Main Stage. 

Startups will also have the opportunity to join the iaa.prototype.club – the 
developer competition of the mobility sector. 

 TEST DRIVES 

Bei den Test Drives in Halle 11 bieten Ihnen diverse Aussteller begleitete Pro-
befahrten mit den neuesten emissionsfreien leichten und schweren Nutzfahr-
zeugen aller Fahrzeugklassen auf dem Gelände und auf öffentlichen Straßen 
an – ganz egal, ob es sich um einen Prototyp oder ein Serienmodell handelt.  

At the Test Drives in hall 11, various exhibitors offer accompanied test drives 
with the newest emission-free light and heavy commercial vehicles from all 
vehicle classes on the event grounds and public roadways - from proto-
types to serial models. 

3 6  CHARGING AND HYDROGEN INFRASTRUCTURE  

Um nachhaltige Mobilität in der Nutzfahrzeug-, Logistik- und Transport
industrie konsequent umzusetzen und damit die Dekarbonisierung des Ver-
kehrs bis 2050 gelingt, braucht es eine flächendeckende Elektrolade- und 
Wasserstofftankinfrastruktur. Teilnehmende Unternehmen präsentieren vor 
Ort Produkte und Lösungen. 

In Halle 13 finden Sie Aussteller, die sich mit Ladeinfrastruktur und Energie-
versorgung beschäftigen. In Halle 24 können Sie sich zu den verschiede-
nen Themen der Wasserstoffinfrastruktur informieren und mit Fachleuten 
austauschen. 

A comprehensive electric charging and hydrogen infrastructure is required 
to implement sustainable mobility in the commercial vehicle, logistics, and 
transport industry so that traffic can be decarbonized by 2050. Participat-
ing companies present products and solutions on site. 

Hall 13 will house exhibitors working on charging infrastructure and energy 
supply. You can discuss various aspects of hydrogen infrastructure with 
experts in hall 24. 

9 10 128  FAMILY & DRIVER WEEKEND  
Am IAA-Wochenende sind spannende Trucks – von Oldtimern, Renntrucks 
bis hin zu US Trucks – zu bestaunen und das offizielle Show-Fahrerlager 
der Goodyear FIA ETRC für die Truck Racing Europameisterschaft zu be-
sichtigen! Im Miniaturformat geht es auf der Automania im Pavillon 11 vom 
20. bis 22. September weiter. Hier werden nostalgische Modellautos gehan-
delt. Im legendären Unimog U 4023 von Mercedes-Benz Trucks kann eine  
4 Meter hohe, steil abfallende Rampe bezwungen werden, aber auch Test-
fahrten in Lkws und Bussen, ganz ohne Führerschein, sind möglich. Es geht 
nicht nur vorwärts, sondern auch in die Höhe – im weltweit einzig solarbetrie-
benen Riesenrad – kostenfrei für Besucher! 

Partner und Aussteller bringen sich mit Aktionen für Kinder und Fahrer ein 
und sind Teil des Programms der Außenbühne, die neben dem Infotainment 
auch ein breites Musikangebot bereithält. 

During the IAA weekend, exciting trucks – from oldies and racing trucks to 
trucks from the USA – can be marveled and a show paddock of the Goodyear 
FIA ETRC for the current European Truck Racing Championship can be 
visited! It continues in miniature format at Automania in Pavilion 11 from  
September 20 to 22. Nostalgic model cars are traded here. In the legendary 
Unimog U 4023 from Mercedes-Benz Trucks, a 4 meter high, steeply sloping 
ramp can be conquered, but also test drives in trucks and buses, completely 
without a driving license, are possible. It’s not just forward, but also upwards 
– in the world’s only solar-powered Ferris wheel – free for visitors! 

Partners and exhibitors are involved with activities for children and drivers 
and are part of the program on the outdoor stage, which offers a wide range of 
music in addition to infotainment. 

41 7 115  �WEITERE SONDERAKTIVITÄTEN 
  FURTHER SPECIAL ACTIVITIES  

Besuchen Sie Halle 25, um die neuesten Entwicklungen im Bereich Telematik 
kennenzulernen. In den Hallen 19 / 20 und 21 erwarten Sie Batterie-Ausstel-
ler mit den neuesten Zell- und Batterietechnologien. Im Außenbereich von  
Halle 11 können Sie innovative Demonstrationen zu ADAS, LiDAR und Telema-
tik erleben. In der Global Transport Solutions Hall in Halle 14 / 15 präsentieren 
Aussteller Produkte aus den Bereichen Ersatzteile, Sensoren, Ladeinfrastruk-
tur und Telematik.

Für uns eine Herzensangelegenheit: Auf dem Freigelände direkt am Her-
mesturm haben Sie die Möglichkeit, an einer Typisierungsaktion zur Stamm-
zellenspende teilzunehmen. Diese wird von der Organisation „Blut transpor-
tiert“ durchgeführt, die wir als Partner gerne unterstützen. 

Visit hall 25 to find out about the latest developments in the field of telematics. 
Battery exhibitors with the latest cell and battery technologies can be found in 
halls 19 / 20 and 21. In the outdoor area of hall 11, you can experience innova-
tive demonstrations of ADAS, LiDAR and telematics. In the Global Transport 
Solutions Hall in hall 14 / 15, exhibitors will be presenting products from the 
fields of spare parts, sensors, charging infrastructure and telematics.

A matter close to our hearts: On the open-air section right next to the Her-
mes Tower, you will have the opportunity to take part in a stem cell donation 
typing campaign. This will be carried out by the “Blut transportiert” organiza-
tion, which we are happy to support as a partner.


